



BAJO RESERVA

Morena, amistades peligrosas

::: Nos cuentan que quien ya está montado en la campaña presidencial de Morena y en la de la gubernatura de Morelos, apoyando a la aspirante **Margarita González Saravia**, es **Óscar Peñaloza Pérez**, excoordinador del Sistema de Preparatoria Abierta del gabinete del gobernador **Cuahtémoc Blanco**. Peñaloza, nos recuerdan, fue asesor del senador morenista **José Narro**,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Margarita González

quien, aseguran, lo despidió por haber solicitado sin su consentimiento el apoyo de dos escoltas de la Secretaría de la Marina, que desaparecieron en marzo del 2022. Nos comentan que el morenense presume en sus redes la labor que realiza en favor de las campañas del oficialismo, pero

muchos al interior de Morena levantan las cejas, pues lo consideran una "amistad peligrosa". Habrá que ver si el partido, tanto en su estructura nacional, como en la morenense arropan a don Óscar o lo niegan antes de que cante tres veces un gallo.

Gastos de aspirantes presidenciales bajo la lupa del INE

::: Ayer se venció la fecha para que las aspirantes y el aspirante presidenciales entregaran al Instituto Nacional Electoral (INE) sus informes de gastos de precampaña para que sean revisados y fiscalizados por el órgano electoral. Nos hacen ver que estos reportes no son cosa menor, por lo que los equipos de **Claudia Sheinbaum**, **Xóchitl Gálvez** y **Jorge Álvarez Máynez** tuvieron que ser muy cuidadosos, pues, nos recuerdan que una de las causas para echar abajo una candidatura son los gastos de precampaña no reportados. Así, en los próximos días, la autoridad electoral deberá determinar si hay irregularidades y sus respectivas sanciones, contra quienes buscan contender a la Presidencia de la República. ¿Todos la librarán?

Discutirán seguridad a candidatos, a puerta cerrada

::: Hoy la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados sostendrá una reunión con la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**. Nos dicen que en la agenda uno de los temas relevantes será el de la estrategia de seguridad, protección a candidatos, además de hablar sobre los acuerdos con Estados Unidos en materia de tráfico de drogas y armas. La presencia de doña Rosa Icela en San Lázaro tiene como telón de fondo el asesinato de 13 candidatos en el actual proceso electoral. Nos comentan que quienes serán más exigentes en que existan garantías para sus abanderados son los partidos de oposición. También nos comentan que este encuentro es a puerta cerrada porque se van a presentar temas de seguridad nacional.

La verdad de Rosario

::: Nos cuentan que la ex titular de Sedesol y Sedatu el sexenio pasado, **Rosario Robles**, está lista para dar a conocer su verdad tras los mil días que estuvo presa en el penal de Santa Martha Acatitla. La también exjefa de gobierno del entonces Distrito Federal alista la presentación de su libro "Rosario de México" en el que asegura que dará a conocer los entresijos de su relación con el hoy presidente **Andrés Manuel López Obrador**, que, según su versión, están detrás de la "cacería de brujas" que vivió este sexenio. Nos dicen que los datos que revelará doña Rosario darán mucho de qué hablar a unas semanas de que los mexicanos acudan a las urnas para decidir si el país sigue por mismo rumbo del actual Presidente, o si hay un viraje.